

EDITORIAL

Cuando abren esta **ventana** los temas que aparecen son diversos, todos de gran interés, pues abordan la categoría de género en diferentes contextos y planteamientos teóricos: la violencia, la guerra, la organización social y comunitaria, la discriminación por ser migrante o indígena, la formación educativa y profesional, así como las barreras que se alzan cuando se busca participar en la toma de decisiones.

Nos propusimos abrir las **ventanas** a una configuración más plural porque cada vez contamos con más artículos que abordan la categoría de género desde distintas perspectivas, además de darle difusión al material considerado como importante, pero que por la temática no se puede conocer en breve tiempo. Los artículos que aparecen en este número son muestra de ello. Les invitamos y conminamos a seguirnos en este viaje.